

## Yamanashi-Männer bestätigen ihre Leistung

**Porz** - Eine erfolgreiche Oberligasaison 2017 liegt hinter dem Männer-Judoteam des JJC Yamanashi-Porz. In ihrem siebten Oberligajahr erreichten die Porzer Judoka in der NRW-Oberliga West einen sehr guten fünften Tabellenplatz unter neun starken Mannschaften.

Nach einem sechsten Tabellenplatz im Oberligajahr 2016 wollte das weiter verstärkte Yamanashi-Team aus jungen und ligaerfahrenen Kämpfern unbedingt wieder einen Tabellenplatz im Mittelfeld der Oberliga erreichen. Dieses Ziel wurde durch eine geschlossene Mannschaftsleistung erfolgreich umgesetzt. Mit 27:29 Einzelsiegen und acht Tabellenpunkten steht die Mannschaft bei Ligaende auf Platz fünf der Judo-Oberliga West, punktgleich mit dem 1. JC Mönchengladbach (Tabellenplatz vier). Dabei beträgt der deutliche Abstand zum Tabellenletzten, dem TSV Viktoria Mülheim am Saisonende, nach vier Ligakampftagen, sechs Punkte. In seinen Oberligakämpfen zeigte das motivierte Yamanashi-Team wieder Judo auf hohem technischen Niveau, bei einer kämpferisch starken Saisonleistung.

Die Mannschaft wurde von ihren erfahrenen und engagierten Trainern René Jeske und Karsten Dickhaut auf die jeweiligen Kämpfe sehr gut eingestellt und während der Begegnungen hervorragend unterstützt.

Mehr Informationen über den Verein gibt es unter [www.yamanashi-porz.com](http://www.yamanashi-porz.com) oder unter Tel.: 02203/12010.



Porz am Montag, 15.07.17 (ohne Bild), Rolf Vetter